
 

 

 

Information Gast-Mitfahrten DE 
 

Bitte stellen Sie sicher, dass die erforderlichen Dokumente spätestens bis zum 17.07 
ausgefüllt, unterschrieben und vollständig dem Veranstalter vorliegen. Formulare unter 
Sportity Notice Board – Formulare. 

Senden Sie die Unterlagen an die angegebene Adresse: sekretariat@eifel-rallye-festival.de  

Bei Minderjährigen Personen müssen folgende Unterlagen beigefügt werden:  

-Einverständnis der gesetzlichen Vertreter (beide Elternteile) oder des gesetzlichen Vertreters 
(nur ein Elternteil oder der Vormund). 

-Haftungsverzichtserklärung, von den gesetzlichen Vertretern unterzeichnet. 

Sicherheitsbekleidung: 

Es muss sichergestellt sein, dass die persönliche Sicherheitsausrüstung (Helm, Schuhe, 
komplette Bekleidung) voll funktionsfähig sind. 

Auch für die Mitfahrer gelten die Vorschriften „Persönliche Sicherheitsausrüstung der Fahrer 
und Beifahrer" gemäß Absatz 15.10. Andernfalls wird eine Mitfahrt untersagt. 
(Ausführungsbestimmungen Eifel Rallye Festival) 
 

Information Guest-Co-Drives EN 
 

Please ensure that the required documents are completed, signed, and submitted to the organizer no 
later than 17.07. Forms under Sportity Notice Board – Forms. 

Send the documents to the specified address: sekretariat@eifel-rallye-festival.de  

For minors, the following documents must be attached: 

-Consent of the legal guardians (both parents) or the legal representative (only one parent or the 
guardian). 

-Liability waiver, signed by the legal guardians. 

Safety clothing:  

It must be ensured that the personal safety equipment (helmet, shoes, complete clothing) is fully 
functional. 
 
The personal protective equipment for the driver and passenger ‘regulations also apply to passengers 
in accordance with section 15.10. Otherwise, they will not be allowed to ride along (Eifel Rallye 
Festival regulations).  
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